

Medienmitteilung

Luzern, 13. Oktober 2020

SwissCityMarathon – Lucerne startet «Marathon-Woche» 2020

Unter dem positiven Motto "YesWeRun" organisiert der SwissCityMarathon – Lucerne zwischen dem 20. und 23. Oktober 2020 vier kleinere Laufveranstaltungen in der Region Zug und Luzern. Dank der Virtual Challenge vom 24./25. Oktober wird die SwissCityMarathon-Community zudem animiert, bei sich zu Hause zu laufen. Somit kommen die Sportlerinnen und Sportler trotz Absage der Grossveranstaltung 2020 in den Genuss einer regelrechten «Marathon-Woche».

Vier Mal «YesWeRun» in der Region Zug und Luzern

Der erste von vier «YesWeRun» Läufen findet am Dienstag, 20. Oktober 2020 in Cham (ZG) statt. Danach folgen die Läufe vom 21. bis 23. Oktober 2020 am Alpenquai in Luzern, um den Rotsee und in der Gemeinde Horw. Hierbei erhalten die Läuferinnen und Läufer weitere Startmöglichkeiten über die Distanzen von 4,4 – 6,3 Kilometer. Anmelden kann man sich online unter www.yeswerun.ch

Corona konforme Veranstaltungen funktionieren

Die ersten sechs Austragungen der «YesWeRun»-Laufserie im September 2020 haben gezeigt, dass die Durchführung von Veranstaltungen unter Einhaltung der Schutzbedingungen funktioniert. Bei den Sportlerinnen und Sportlern stiessen die Corona bedingten Anpassungen bisher auf viel Verständnis. Auch die sportlichen Leistungen wurden dadurch nicht beeinträchtigt. Die Freude über die eigene Leistung war beim Zieleinlauf allen anzusehen. Dank einem einfachen Setting, der Limitierung der Teilnehmeranzahl, der freien Wahl der Startzeit und des Contact Tracings aller Teilnehmenden und Helfenden, erfüllen die Events die vom Bundesrat und dem BAG vorgegebenen Rahmenbedingungen. Das Schutzkonzept wurde gemäss den geltenden Vorgaben ausgearbeitet und basiert auf dem Rahmenkonzept von Swiss Runners.

Virtual Challenge 2020: Finisherzahl 2019 in Kilometer laufen

Aufgrund der aktuellen Situation bietet der SwissCityMarathon – Lucerne in diesem Jahr, am ursprünglichen Marathon-Wochenende, eine alternative, virtuelle Teilnahmemöglichkeiten an. Die Läuferinnen und Läufer erhalten die einmalige Chance, einen 10KM, Halbmarathon oder ganzen Marathon in der eigenen Umgebung zu absolvieren und so trotzdem Teil des SwissCityMarathon – Lucerne 2020 zu sein.

10'292 Finisher liefen 2019 beim SwissCityMarathon – Lucerne über die Ziellinie. Daher stammt auch die Zahl der Challenge. Dieses Jahr setzen wir uns diese Zahl in KILOMETER zum Ziel. Die Läuferinnen und Läufer können sich kostenlos online für diese Virtual Challenge anmelden. Am Wochenende vom 24./25. Oktober 2020 läuft dann jeder bei sich zu Hause entweder 10KM, einen Halbmarathon oder einen Marathon. Dank der Anmeldung über die Online-Plattform kann jede und jeder die gelaufenen Kilometer eintragen damit

diese in der Rangliste addiert werden. Ein Vergleich mit den anderen Läuferinnen und Läufern ist somit ebenfalls möglich. Natürlich darf das Diplom nach dem Erreichen der persönlichen Ziellinie nicht fehlen, dieses wird den Teilnehmenden per Mail zugeschickt.

Allein und doch gemeinsam

«Unser Ziel mit der Virtual Challenge besteht darin, alle begeisterten Sportlerinnen und Sportler trotz der Absage des SwissCityMarathon – Lucerne 2020 zum Laufen zu bringen und sie auf diese Weise zu verbinden», so Projektleiter Marco Scherer zur geplanten virtuellen Herausforderung. «Wenn viele Läuferinnen und Läufer an der Challenge teilnehmen und wir die angestrebten Kilometer erreichen, motiviert uns dies umso mehr, im nächsten Jahr wieder ein unvergessliches Marathonerlebnis auf die Beine zu stellen. Zudem zeigen die Teilnehmenden damit, dass sie sich für das Laufen, die Bewegung, ihre Gesundheit und nicht zuletzt für Laufveranstaltungen engagieren.»

Weitere Informationen und Anmeldung unter www.swisscitymarathon.ch

Bild:

SwissCityMarathon – Lucerne Zieleinlauf 2019

© Dominik Stegemann

Medienkontakt

Petra Aschwanden, Kommunikation SwissCityMarathon – Lucerne
petra.aschwanden@swisscitymarathon.ch, 041 375 03 37

Mehr Informationen

Alle Informationen zum Anlass finden Sie online unter www.yeswerun.ch und auf der SwissCityMarathon – Lucerne [Facebook Seite](#).

Der SwissCityMarathon – Lucerne in Kürze

Der SwissCityMarathon – Lucerne ist der Stadt Marathon in der Schweiz und findet immer am letzten Sonntag im Oktober statt. Die Strecke ist ein Rundkurs in der Länge eines Halbmarathons mit Start und Ziel beim Verkehrshaus der Schweiz. Vom Start aus führt die Strecke entlang den traditionsreichen Luxushotels der Stadt und der Hofkirche. Mit Sicht auf die Kapellbrücke und den Wasserturm rennt man auf der anderen Seeseite vorbei am Kultur- und Kongresszentrum Luzern. Weiter geht es mit Blick auf das imposante Bergpanorama der Zentralschweiz entlang des Vierwaldstättersees um die Horwer Halbinsel. Anschliessend führt die Strecke durch das moderne Fussballstadion des FC Luzern, mitten durch das KKL Luzern und durch die malerische Luzerner Altstadt zum Ziel.

Neben der Marathondistanz bietet die Veranstaltung in Luzern auch eine Teilnahme im Halbmarathon, DuoMarathon (2x 21km) oder über 10 KM. Der nächste SwissCityMarathon - Lucerne findet am 31. Oktober 2021 statt. Es ist dies die 14. Austragung der beliebten Laufveranstaltung!